



Vice-présidente à l'administration 2024-2025

Lors de la saison 2024-2025, les principaux dossiers ayant retenu mon attention sont les suivants :

Représentation de Patinage Sherbrooke auprès du regroupement des Bingos de Sherbrooke.

Nous avons assisté à toutes les rencontres du CA de l'organisme et rempli nos obligations dans les délais.

Cet organisme est un apport intéressant de fonds sur une base régulière pour l'année en cours.

Gestion de processus d'embauche

Au cours de la saison 2024-2025, nous avons procédé à l'affichage d'un poste pour la comptabilité. Un processus d'entrevue a été fait, puis Mme Sandra Paquette a été embauchée. Celle-ci remplace notre précédent commis, M. François Bergeron. Elle travaille de concert avec notre trésorière et s'assure de produire les différents documents financiers demandés. Elle est dynamique et a le souci du détail, elle apporte aussi ses idées afin d'améliorer les processus.

Contrats d'embauche

Comme chaque année, il revient au VP administratif de rédiger et de distribuer les contrats d'embauche pour les divers postes offerts en appel d'offres aux entraîneurs du Club. Tous les contrats de la saison 2024-2025 ont été signés et remis dans les meilleurs délais. Le contrat de travail de Mme Marylène Fillion, coordonnatrice administrative a été remis.

Gestion de processus de plainte

Au cours de la saison 2024-2025, j'ai aussi été mandaté par les administrateurs du CA pour former un sous-comité afin de traiter les plaintes reçues au club. Le comité s'est réuni, et des propositions de résolutions des différends ont été entamées. J'ai dû me retirer de certains dossiers, pour lesquels deux de mes collègues ont fait les suivis. Nous avons aussi effectué des vérifications auprès de Patinage Québec afin de s'assurer de nos différents mandats, et des différentes possibilités de différends.

Gestion des événements

Lors de la saison 2024-2025, le poste de directeur des événements n'était pas comblé. Heureusement, plusieurs bénévoles se sont impliqués durant les différents événements du club, que l'on pense aux Championnats de section en décembre et à la démonstration. Merci à tous les sous-comités pour votre implication et votre excellent travail. Votre dévouement envers nos

patineurs permet à l'organisation de rayonner. Cette année, le club n'a pu produire une revue sur glace, faute d'avoir un comité de personnes dévouées et bénévoles. Merci tout de même aux 4 personnes qui avaient manifesté leur intérêt, mais avec leur contrainte et le peu de temps à disposition, nous n'aurions pas pu produire la revue sur glace.

Le dossier des lauréats a aussi été travaillé en comité; merci à tous pour votre travail et pour le respect des délais, parfois un peu serré.

Bien entendu, tous ces dossiers ont été menés à bien avec l'aide et le support des autres administrateurs, ainsi que du personnel de bureau de Patinage Sherbrooke. Merci à vous, et merci à tous les bénévoles, les parents et les patineurs qui nous font vivre de merveilleux moments, sur la glace et dans les estrades.

Je soumets mon rapport.



Véronique Provencher, VP à l'administration